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25日，经济开发区东城街道荆山夏北区房东夏某高、经济开

发区东城街道荆山夏北区房东吕某培未按时报送流动人口信息

被警方处以100元罚款。

25 日，经济开发区东城街道荆山夏北区房东胡某蕾未按时

报送流动人口信息被警方处以500元罚款。

市流动人口管理办公室温馨提示：根据《浙江省流动人口居

住登记条例》，在房屋出租或

停租时，房东应该在三个工

作日内报送流动人口承租或

离住信息。

永康市市场开发服务中心（统一社会信用代码123307843554339058）依据《事业单位登记

管理暂行条例》第十三条的规定，经举办单位同意，拟向事业单位登记管理机关申请注销登

记。日后我单位所有资产和债权、债务由相应企业法人浙江金汇五金产业集团有限公司承

接。请债权人自2019年11月27日起90日内向本单位申报债权。

联系人：陈爱，联系电话：87121062。

特此公告。

永康市市场开发服务中心
2019年11月27日

拟注销公告

□记者 胡颖

本报讯 为切实解决寺口方自然
村遗留问题、化解矛盾纠纷，给330国
道南移工程等重点工程提供更稳定的
施工环境，近日，城西新区召开寺口方
自然村历史遗留问题对接交流会。

据了解，寺口方自然村历史遗留
问题主要涉及山林面积不清、征地补
偿款分配、土地流转经营等方面。通
过前期的动员、上门进行政策讲解等
方式，寺口方自然村第一批 175 户村
民已进行农房改造，330 国道南移工

程寺口方段目前也在有序推进，但仍
有少部分村民对相关政策的落实持反
对态度，甚至企图阻扰施工。

经过两个多小时的交流，历史遗
留问题、矛盾焦点、村民心结被抬到桌
面上。城西新区法律顾问陈春山进行
相关法律条文解释，区、村两级干部逐
个解答村民提问，并对政策进行再次
解读。与此同时，受邀参加本次调解
会的我市各治村导师、乡贤也就寺口
方历史遗留问题，发表看法。

市治村导师倪成纲分享了他的治
村经验，他说：“要想解决问题，就是要

多沟通，更要公平公正公开。”市治村
导师黄绍雄说：“我希望寺口方自然村
的村民以及月桂村村两委要有大局意
识，统一思想，不然不管有什么优惠政
策给到村，都没有办法争取。”

城西新区相关负责人表示，寺口
方自然村的问题已经遗留了 6 年之
久，如果不去解决，误会只会越积越
深、问题也会越累越多，我们不能让百
姓为历史遗留问题埋单。坐下来坦诚
交流是解决各类问题的良好开端，此
次对接交流会是第一次召开但绝不会
是最后一次。

城西新区为解决寺口方自然村历史遗留问题开展对接交流

导师乡贤出主意 坦诚对话解难题

问：如何理解初心和使命？

施一军（象珠镇党委书记）：我认

为有三点。一是不忘本，二是不忘危，

三是不忘责。

不忘本，就是要知道我们从哪里

来。我们从中国共产党领导下走来，

从不屈不挠地斗争中走来，从无数革

命先辈的抗争中走来。也是从摸着石

头过河的改革开放中走来。

不忘危，就是要有危机意识。现

在我们中国已经成为世界第一制造业

大国，第二大经济体。但是我们不能

忘危，我们要时刻保持清醒的认识。

不忘责，就是不能忘记来时的

路。从大的讲，为中华民族谋复兴，为

中国人民谋幸福，是我们共产党人的

初心和使命。从小的讲，作为象珠镇

的党员干部，要为象珠当前和长远发

展谋划，坚定不移地做好打造工业重

镇、打造浙江省历史文化名镇、做好行

政村规模调整后半篇文章这三篇文

章，就是我们象珠镇这代共产党人的

初心和使命。

问：下一步如何开展主题教育并

推动工作？

施一军：第一是要加强理论学

习。进一步解决思想认识的问题，通

过理论学习的再升华，思想认识的再

提高，来坚定我们的“四个自信”，牢固

树立我们的“四种意识”，坚决做好“两

个维护”。

第二还要继续抓好规定动作，进

一步解决教育效果的问题。通过主题

教育的开展，我们要通过一系列调研

成果的转化，通过我们民主生活会的

剖析和问题的整改，来进一步落实好

我们象珠各个发展方向上短板问题的

解决。

第三则是要抓好特色主题，进一

步解决学以致用的问题。卢鑫州同志

是我们象珠推出的一个典型代表，我

们希望通过这次主题教育，从身边的

典型学起，从有血有肉的先进典型学

起，来解决好我们学什么，干什么，然

后我们做什么的问题。

施一军：不忘本不忘危不忘责
领导干部谈初心

■平安永康是我家乡

□记者 王导

本报讯 这两年，步阳集团投入超

2000万元，推行撕纸“水改气”技术，在

喷涂环节将油漆改成塑粉，实现人工成

本下降、环保能力提升。“与传统高压水

枪撕纸相比，这种生产方式每年可为公

司节约水资源 30 万吨，还减少了后续

水磨和烘干两道工序。”日前，在步阳集

团生产车间打纸区，集团董事长徐步云

如是说。

工业是我市的立市之本。跟门业

一样，许多制造产业为防止产品生锈，

在生产过程中都少不了除锈、除硫和水

洗等表面处理工序，难免会向外排放大

量污水处理液。多年前，我市镉、镍等

重金属污染曾严重超标，江交接断面水

质一度降至劣 V 类。经济发展的同

时，全市的生态安全，也受到了威胁。

生态安全，是“平安永康”建设的重

中之重。生态不安全，水气受污染，环

境被破坏，人身健康便难以得到保障，

“平安永康”更是无从谈起。如何在发

展经济的同时，守护生态安全，成为了

近年来摆在全市面前的一道难题。

近 些 年 来 ，我 市 连 续 启 动 两 轮

“158”碧水蓝天工程计划，即围绕“清

水永康江、清新丽州城”的目标，实施 5

年计划，对 8 条主要河流进行综合治

理；主动向 20 条黑臭河“宣战”，淘汰

“低散乱危”企业，全域禁燃烟花爆竹，

强化污染废气管控⋯⋯据统计，我市共

关停淘汰“低散乱危”企业 1140 家，日

污水处理能力达到 16.2 万吨，淘汰高

污染锅炉 451 台，黄标车及老旧车 2.5

万余辆。

以生态为突破口，我市加速经济结

构调整和产业优化升级。近年来，我市

既做“加法”，引导企业开展绿色企业创

建，推行工业绿色生产方式，实现节能

减排绿色发展；又做“减法”，加速淘汰

落后产能，从源头和生产全过程控制污

染产生和减少排放，降低资源消耗。

金华市生态环境局永康分局更是

着力加大执法力度，提升监管水平，维

护全市生态安全。近年来持续深入开

展“零点突击”“净土清废”“静音护考”

等专项执法行动，严厉打击环境违法行

为。同时，加强司法联动、区域联动，推

进公、检、法及水务等其他生态环境相

关部门在打击生态环境犯罪中的协调

配合，开展跨部门双随机抽查，严惩重

罚各类环境违法主体。今年以来，共查

处环境违法行为案件199起，办理重大

案件 33 起，查封案件 22 起，移送刑事

案件7起。

生态环境一点点变好。今年上半

年，我市江桐琴桥交接断面水质通过省

考核达到优秀，并获得 30.4 万元流域

生态补偿，这也是我市首次获得“正”补

偿。数据显示，1-10 月，6 个金华市控

以上地表水断面全部达到Ⅲ类水，达标

率为 100%。其中桐琴交接断面、章店

断面均达到Ⅲ类水质。杨溪水库等全

市重点饮用水水源地水质达标率为

100%，其中杨溪水库达到Ⅱ类，太平

水库、三渡溪等 6 座重点水库全部达到

Ⅲ类以上。

今年截至 11 月 9 日，我市 PM2.5

浓度为每立方米 33 微克，排金华第 7，

比去年同比改善 5.7%；AQI 优良率为

91.4%，比去年同期87.5%提升3.9个百

分点，同比改善 9.8%，改善幅度比去年

前移 4位。今年以来，共收到群众信访

投诉645件，同比下降42.36%。

天更蓝了 水更清了 环境更美了

我市发展经济不忘坚守生态安全

□记者 王导

本报讯 近日，永康市川渝商会

第二届一次会员大会顺利召开，选举

产生了新一届商会领导班子，商会发

展迎来新的契机。

永康市川渝商会自 2013 年成立

以来，充分发挥川渝企业的特色和优

势，密切我市与川渝地区经贸联系，

成为沟通东西部的纽带，为促进两地

经济发展做出了积极贡献。同时，商

会会员积极响应我市市委市政府号

召，全力参与“五水共治”和精准扶贫

等工作，为我市社会公益事业贡献了

川渝力量。据不完全统计，目前在我

市的川渝籍经商办企及各类相关人

员达 3.5 万多人，投资金额约数十亿

元，涉及餐饮业、电器、川渝土特产、

五金机械、电子通信、食品加工、国际

贸易等，商会成员具有广泛的代表性

和良好的发展前景。

随着换届成功，永康市川渝商会

将进一步发挥商会“一个窗口”“二座

桥梁”“三个平台”作用，不断完善商

会管理制度，强化商会服务职能，搭

建沟通交流平台，团结带领广大会

员，力求创造更大价值。

永康市川渝商会会长谭中学表

示，接下来将进一步加强商会建设，吸

收更多优秀企业、人才入会，结合永康

产业发展导向，助力会员企业优化产

业结构，加快转型升级，努力将商会打

造成省内一流的社会组织。

永康川渝商会
成功换届
3.5万商会会员在我市
投资各类产业数十亿元


